

Trotz des Regens viele Gäste beim Sommerfest

Jugendhilfe am Meer präsentiert Einrichtung in Stollhamm – Werkstatt geplant

STOLLHAMM. Ein verregnetes Sommerfest verbrachten jetzt die Besucher der Jugendhilfe am Meer in Stollhamm. Der Vorsitzende Ralf Hohn hatte so sehr auf sommerliches Wetter gehofft, doch der Verein und seine Gäste machten das Beste aus den widrigen äußeren Bedingungen.

Trotz des Regens herrschte ein regen Kommen und Gehen. Am Ende waren es 150 Gäste, die sich für die Arbeit der Jugendhilfe interessierten. Während es in der Küche des großen Wohnhauses

viele selbst gebackene Kuchen gab, wurde im Garten Grillwurst angeboten. Dort war außerdem ein großes Zelt aufgebaut.

Tischkicker und Billard

Viele Kinder nutzten das umfangreiche Angebot und probierten das große Trampolin aus. Im Haus wurde gemalt, geschminkt, gebastelt und gespielt. Tischkicker und Billard waren meistens belegt.

Im Gruppenraum fand außerdem eine Diashow mit Bildern der letzten Sommerfreizeit statt.

Ralf Hohn und Nicole Petershagen informierten über die Arbeit des Teams und boten Führungen durch das große Gebäude an der Hauptstraße an, das erst Anfang des Jahres bezogen wurde.

In der Garage des Wohnhauses will der Verein eine Werkstatt einrichten. Hierfür wird noch eine Menge Werkzeug benötigt. Wer etwas übrig hat, kann sich gern bei der Jugendhilfe am Meer melden. Außerdem werden noch Sponsoren für ein neues Fahrzeug und die bevorstehende Sommerfreizeit gesucht. (ju)

